

Medio	La Nación.cl
Fecha	18-8-2014
Mención	Investigadores en educación se reúnen en cumbre internacional en Santiago. Actividad es organizada por el CEPPE, al que pertenece la UAH entre otras.

INVESTIGADORES EN EDUCACIÓN SE REÚNEN EN CUMBRE INTERNACIONAL EN SANTIAGO



Tercer Congreso

Interdisciplinario de Investigación en Educación CIIE 2014 se realizará el próximo 21 y 22 de agosto. Participarán cerca de 200 expertos y se presentarán 180 investigaciones. Encuentro será inaugurado por el ministro Nicolás Eyzaguirre.

Sábado 16 de agosto de 2014 | por Nación.cl | Publicado por: Patricia Schüller G. + Sigue a Nación.cl en Facebook y Twitter

Cerca de 200 investigadores de Chile y el mundo se reunirán en el Tercer Congreso Interdisciplinario de Investigación en Educación CIIE 2014 el próximo 21 y 22 de agosto.

El encuentro se denomina "Lo público y la Educación: ideas, intereses y nuevas instituciones".

La cita es organizada por el [Centro de Investigación Avanzada en Educación de la Universidad de Chile \(CIAE\)](#) y el [Centro de Estudios de Políticas y Prácticas en Educación de la Universidad Católica de Chile \(CEPPE\)](#), con sus instituciones asociadas (Universidad de Concepción, Universidad de la Frontera, Universidad Católica de Valparaíso, Universidad Alberto Hurtado y Fundación Chile).

INVESTIGACIONES

En la oportunidad se presentarán cerca de 180 investigaciones que fueron desarrolladas por especialistas de diversas áreas, como educación, psicología, ingeniería, medicina, economía, matemática, lenguaje y sociología.

En el marco del congreso, y también durante las dos jornadas, se desarrollará el Cuarto Congreso de Investigación en Educación Superior, coorganizado con la Universidad Diego Portales a través del Centro de Políticas Comparadas en Educación.

"El CIIE es el evento más importante del campo de la investigación en educación del país", dicen **Alejandra Mizala**, presidenta del congreso y directora académica del Centro de Investigación Avanzada en Educación (CIAE) de la Universidad de Chile, y **Cristián Cox**, Presidente del Comité de Programa y decano de la Facultad de Educación de la Universidad Católica.

El congreso se realizará en el Hotel Crowne Plaza. La participación es sin costo, previa inscripción en el sitio web www.cie2014.cl

MINISTRO EYZAGUIRRE

La **ceremonia inaugural** será encabezada por el **ministro Nicolás Eyzaguirre**. En la ocasión expondrá el investigador y reconocido experto **Richard Elmore**, quien es profesor de la escuela de posgrado de educación de la **Universidad de Harvard**, miembro de la Academia Nacional de Educación de EEUU y ex presidente de la Asociación de Gestión y Políticas Públicas.

Elmore es especialista en temas de políticas públicas en educación a nivel nacional y local y en el impacto de las reformas a nivel de escuela. Además, ha trabajado en temas relacionados con el mejoramiento escolar, la elección de escuelas por parte de las familias y la influencia de las políticas en la enseñanza y el aprendizaje al interior de las escuelas.

A la inauguración asistirán los **rectores de la PUC, Ignacio Sánchez; de la Universidad de Chile, Ennio Vivaldi; y de la Universidad Diego Portales, Carlos Peña**; además de otras autoridades de la política pública sectorial, profesores, académicos y representantes de la comunidad escolar.

Las presentaciones y debates se desarrollarán de manera simultánea y contemplan ocho áreas temáticas: Política Educativa, Mejoramiento escolar y liderazgo educativo, Pedagogía y enseñanza, Docentes, TIC y Educación, Neurociencias, cognición y aprendizaje, Historia de la Educación y Educación Superior.

LARROULET EN PANEL

El Congreso finalizará con el panel titulado **"Lo público y la educación: ideas, intereses y nuevas instituciones"**, en el que participarán **Cristián Larroulet**, ex ministro secretario general de la Presidencia; **Martín Hopenhayn**, director de la División de Desarrollo Social de la Cepal y **Juan Carlos Tedesco**, ex ministro de Educación de Argentina.

"Entendiendo que la educación es el mayor desafío que enfrentamos para la construcción de nuestro futuro como nación, **nuestro objetivo es que este congreso genere un espacio de conversación y diálogo, más allá de la coyuntura**, acerca de lo que la sociedad chilena está esperando respecto de cambios de su sistema educativo. El crecimiento económico, la integración social, la riqueza y calidad de nuestra cultura y nuestra vida democrática, dependen de cómo resolvamos hoy las encrucijadas que afectan a nuestro sistema escolar y de educación superior", dice Alejandra Mizala.

Cristián Cox completa que "luego de la reforma educacional que se ha puesto en marcha este año y de los profundos cambios sistémicos a los que como país queremos llegar, resulta más urgente y estratégico que nunca escuchar y considerar la evidencia nacional e internacional que el campo de la investigación ha recopilado; así como las recomendaciones, reflexiones y disyuntivas a las que los tomadores de decisión se enfrentan en sistemas educativos en proceso de cambio como el chileno".

